
Hier ging die Farbe aus

Beitrag von „Astrophytum“ vom 28. Oktober 2020, 06:48

toll Jürgen. Das ist eine super Pflanze. Bei den hybriden ist man vor Überraschungen nie sicher.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13399-hier-ging-die-farbe-
aus/&postID=112583#post112583
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